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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita
PE/000822-02
Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita 
formulada por los Procuradores Dña. Rosa María Rubio Martín, D. Fernando Pablos 
Romo, D. Juan Luis Cepa Álvarez, D. Jesús Puente Alcaraz y D. Ángel Hernández 
Martínez, relativa a altas temperaturas alcanzadas en el Hospital de Salamanca y los 
centros de salud de Pizarrales, Alamedilla y Miguel Armijo de Salamanca durante la 
semana del 18 de julio de 2022, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 48, 
de 5 de septiembre de 2022.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la 
publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta 
escrita PE/000246 a PE/000606, PE/000641, PE/000668 a PE/000670, PE/000691, PE/000709, 
PE/000711, PE/000712, PE/000715, PE/000720, PE/000729 a PE/000825, PE/000827 a 
PE/000830 y PE/000832, publicadas en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2022.

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández.

 

Contestación a la Pregunta Escrita PE/1100822, formulada por D.ª Rosa Rubio Martín, 
D. Fernando Pablos Romo, D. Juan Luis Cepa Álvarez, D. Jesús Puente Alcaraz y 
D. Ángel Hernández Martínez, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a las altas temperaturas alcanzadas 
en el Hospital de Salamanca y los Centros de Salud de Pizarrales, Alamedilla y Miguel 
Armijo de Salamanca durante la semana del 18 de julio de 2022.

En respuesta a las cuestiones planteadas en la pregunta, se informa, en primer 
lugar, en relación con el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca que, en las 
fechas señaladas, en el Hospital de Salamanca no se han registrado averías en los 
aparatos de climatización que han funcionado correctamente, manteniéndose constante 
la temperatura en el interior del hospital a pesar de las altas temperaturas del exterior. 
Únicamente se han producido algunas incidencias en el edificio de consultas 2, 
derivadas del propio funcionamiento y del esfuerzo al que se ha sometido la instalación, 
siendo todas ellas resueltas de forma satisfactoria

El mantenimiento de los aparatos de aire acondicionado corresponde al personal 
de mantenimiento del Hospital y, solo en el caso de averías de cierta envergadura, se 
contrata a empresas especialistas externas para la prestación del servicio.
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En cuanto a los centros de salud a los que se refiere la pregunta, las altas 
temperaturas sufridas en ellos se deben fundamentalmente a la ola de calor extrema 
que se ha observado durante el mes de julio dado que, aunque han funcionado de 
forma adecuada los sistemas de climatización, la perdida de temperatura de confort ha 
dependido de la constante apertura de puertas y ventanas. Durante el mes de julio, se 
ha registrado únicamente una avería en el sistema de climatización del Centro de Salud 
Miguel Armijo, debido a un fallo en el depósito de inercia, sin que se pueda determinar la 
fecha exacta en la que se ha producido dicha avería, habiéndose reparado con fecha 24 
de julio de 2022 mediante la instalación de un nuevo depósito de inercia, cuyo suministro 
se ha retrasado como consecuencia de la situación internacional de crisis, funcionando 
correctamente desde ese momento.

La empresa Veolia Servicios Lecam, S.A.U. es la adjudicataria del contrato de 
mantenimiento integral de los edificios dependientes de la Gerencia de Atención Primaria 
de Salamanca, por un importe de 108.246,60 € (IVA incluido).

En el ámbito de prevención de riesgos laborales, respecto de los incidentes de los 
que se ha tenido conocimiento oficial de conformidad con lo acordado en el Comité de 
Seguridad y Salud, por parte del Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del Área 
de salud de Salamanca se ha emitido informe y tramitado según la normativa o se ha 
hecho referencia a alguna evaluación inicial de riesgos donde se recogía dicho riesgo.

Valladolid, 26 de septiembre de 2022.

EL CONSEJERO, 
Fdo.: Alejandro Vázquez Ramos.


		2022-10-18T09:24:25+0200
	PUBLICACIONES OFICIALES DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON




